



栄えあるアワード受賞



ガバナー賞

『合同奉仕活動準大賞』

『青少年健全育成活動優秀賞』

『レオクラブ支援活動優秀賞』



富山神通ライオンズクラブ スローガン



深めよう相互理解と絆でウイサーブ



1年間の任期を終えて

富山神通ライオンズクラブ会長 L. 林 一博

富山神通ライオンズクラブ会員の皆様のご協力により歴史と伝統あるクラブの会長を終えることができましたことを心から感謝申し上げます。

振りかえますと、あっという間に過ぎた一年間だった様な気がいたします。

クラブスローガン「深めよう相互理解と絆でウイサーブ」を掲げ、楽しい例会笑顔のある例会になる様計画させていただきました。メイン事業に青少年育成事業として富山県自然博物館ねいの里で市内小学校の生徒、父兄とともに「森と水辺の生き物たちとの命のふれあい体験」をテーマに触れ合うことができました。又、継続事業につきましては歴代会長並びに会員の皆様がご尽力され、構築されたことを、しっかりと継承できたのではないかと思います。深く感謝申し上げます。

又、稲垣幹事には大変ご苦労掛け、私の思いを受け止め、先を読んでいただき、素早い行動力、知力を発揮していただきました事に感謝申し上げる次第です。ありがとうございました。

この一年間宮本会計、今村L・T、作村T・T、会員の皆様をはじめ多くの皆様のご協力に感謝するとともに、変わらぬご指導よろしくお願いします。

一年間の任期を終えて



幹事

L. 稲垣 仁



2011年7月に入会し、早いもので8年目を過ぎようとしています。林一博会長スローガンの「深めよう相互理解と絆でワイサーク」を幹事としてどのようにすべきか？相互理解を深めるためには？楽しい例会運営を心掛けることでした。

数々の夜間例会の運営企画、昼例会ではゲストスピーチの人選など、またメンバーシャン事業や数々のアクティビティ、冬期YCEの受入など林会長そして諸先輩方々に判断を仰ぎ、ようやく1年間の任期を無事終えようとしております。

その間、5役・理事・会員の皆様には、多大な協力を頂き、厚く感謝申し上げます。

残念なことは、この任期中L尾島正和・L田上敬・L吉野公人・L朝倉昭治が志半ばで逝去されたことです。改めて故人のご冥福をお祈りし、幹事としてのご挨拶とさせて頂きました。一年間ありがとうございました。

一年を振り返って



会計

L. 宮本 晴美



ライオンズの三役でもある会計という大役をお受けし、大きな失敗もなく、なんとか今日までやつて来られましたのも、林会長、稻垣幹事をはじめ、会員の皆様のお陰と心より感謝申し上げます。この一年を振り返ると、いつもの年よりも色々な事がありすぎたように思いました。

第一に、富山神通ライオンズクラブにて、本当に大切な方が4人も亡くなられました。何かにつけては思い出しました。亡くなられた方もお一人お一人のお元気な時のお姿が、今でも胸が熱くなります。亡くなられた方もお一人お一人の大役を仰ぎ、ようやく1年間の任期を無事終えようとしております。

私も目に浮かび、寂しくなります。私はおきましても、38年経営してまいりましたお店の閉店を決意した、人生の大きな分岐点でもありました。

それに伴い、富山神通ライオンズクラブも6月30日をもつて退会となります。14年と3ヶ月の在籍中、皆様のお役に立ったのかは判りませんが、思い起こす事は沢山あります。

皆様には感謝以外のなにものでもなく、良き経験をさせて頂いたことに対し、心より御礼申しあげます。今後は富山神通ライオンズの活躍をずっと応援して参ります。長い間有難う御座いました。

一年を振り返って



T.T

L. 作村 伸



T・Tと言う大役を仰せつかり何とか一年務めさせていただきました。壇上で話すのが苦手で、結果！最後までうまく出来ませんでした。本年度は4名のメンバーになり、特に尾島L、吉野しが亡くなりた時期は、メンバーの方々もショックも大きく例会も何か寂しく暗い感じがしました。

林会長がいつも言つてました「楽しい例会」を出来ないかと、自分なりにやらさせていただきました。

テールツイスターアワーの最中には宮崎Lはじめ、多くの方々につつこんでいたとき、本当にやりやすくありがとうございました。

逆につつこみがなかつた時は、不安で心配でたじたじになつていた時もございました。

来年度は森しがT・Tと言うことでは非頑張つていただきたいと思います。一年間ありがとうございました。

PHOTO NEWS

8月

早朝例会(長慶寺)



7月

松川べり清掃奉仕(城址公園)



ファートとやま)

一年間の活動を終えて

CN49周年大会委員長

L 吉田 誠



CN49周年大会式典及び懇親会を、L林大会

各部会長、会員皆様の協力により無事大成功に終わることができました。これも富山神通ライオンズクラブの精神のもと、歴代会長及び役員のご指導、諸先輩方の協力の賜物だと感謝申し上げます。今後は、四十九周年を機に五十周年に向かって一層皆様に愛される親しまれるクラブとして社会奉仕に精進して行きたいと思いますので、何卒皆様の協力をよろしくお願いします、本当にありがとうございました。

5月

CN49(第一ホテル)



財務委員長

L 若井 聰志



クラブ会員数が年々減少し運営財政が厳しくなつてい中で予算の

ご承認を頂き新年度がスタートしました。

林会長は、「楽しい例会、楽しいクラブ活動にしたい」との強い思いを実践され少ない予算の中、充実したクラブ運営をされてこられました事を真に敬服、御礼申し上げます。

出席・計画委員長
L 小山 登



今年度出席委員長にご指導名いいただき、楽しい例会を中心掛けて参りました。しかし会員数の減少もあり、出席者数の増加は難しいものでした。せめて出席率をあげようと幹事やPR委員長にご協力頂き、夜間例会での会員出演の余興の映像や、ゴルフ遠征の写真紹介等、神通ライオンズクラブの例会以外での活動も知つて

いただこうとプロジェクトで映像を流したりと努めてまいりました。皆様いかがでしたでしょうか？

また、やむを得ず出席できな

い方は必ずメールアップ頂きたいと思います。

来年度はぜひ次期委員長の良いアイディアで出席率向上に努めていただきたいと思います。

一年間ありがとうございました。

ソングリーダー

L 児玉 武



今回、私はソングリーダーをお任せいたいて、懇親会では司会者として緊張する機会がございました。

その度に少しは上手になれば良いと思い、毎回反省してはいるのですが、この一年では必ずしも上達したとは言えず、滑舌も悪い今までございました。これも人生経験、お許しくださいませ。

今回の経験も踏まえ、少しでもお役に立てるよう頑張ります。これからもどうぞよろしくお願い致します。

10月

「さつま芋掘り」事業(仲井さん宅)



LQ青少年育成障がい者福祉委員長として、いくつかの事業の中で一番印象に残つているのは、仲井さん宅でのさつま芋堀りです。

LQ青少年育成障がい者

福祉委員長と

して、いくつかの事業の中

で生憎の天候でしたが、体験を通して盲学校の生徒さんの楽しそうな笑顔を見ることが出来て、この事業の素晴らしさを実感致しました。

今後も継続していきたい事業だと思います。

仲井さんははじめ、各事業にわたりクラブメンバーの方々の多大なる御協力に御礼申し上げます。

一年間ありがとうございました。

L 岡田 晃

11月

企業献血(堀井鉄工・KNB)



10月

浮田家清掃奉仕(浮田家)



9月

いのちの集い(ファミリーパーク)



8月

花火大会後の神通川清掃奉仕



8月

納涼例会(ボルフ



富山神通ライオンズの軌跡

お祈り申し上げます。偉大なる獅子たちのご冥福を。終わりにウイ・サークルの志半ばに今期亡くなられたL朝倉、L吉野、L尾島、L田上、4名のり感謝申し上げます。

参加していただきました一般市民の方々には平日のお忙しい中多数の参加を頂き心より感謝申し上げました。いまと尚、外部講師として「第一生命保険株式会社 生涯設計教育部部長 大澤直之氏」をお招きし事業承継をテーマとして講演を賜りました。今回はクラブメンバーだけではなく広く一般市民にもクラブ活動の内容も知つていただく事を考慮し一般公開形式で開催させていただきました。因みにメンバーアイ13名、一般市民22名の参加となり実りあるセミナーでございました。

林会長が掲げられました「深めよう総合理解と絆でウイ・サークル」のスローガンの元、皆様方のお力添えを頂き無事役職を全うできました。本当にありがとうございました。

本期、委員会では田村副委員長の発案により2月2日(金)13時30分からボルファートセミナーを開催いたしました。

今年度GMT・GLT・FWT委員長を仰せつかりましたL谷川で



L 谷川 弘

GMT・GLT・FWT委員長

YCE・国際関係プログラム委員長

L 坂井 博文

四献・環境保全委員長
L 北野 雅人

接待・XS委員長
L 尾山 謙二郎

林会長のもとクリスマス家族例会の企画運営にあた



YCEの委員長
一年間、Y

請のかかった会議会合に出席させていただくだけ精一杯でした。CEの委員長を仰せつかつてやれたことといえば、要

また次回、委員長を受けることがあればもうちよつとしつかりとした活動ができればと思つております。

ありがとうございました。



入会2年目
で委員長といふ責任ある役職を仰せつかり、大変不安

でありましたが、会長はじめ会員の皆様にご協力を頂き、一年間無事に活動を終えることができました。

特に献血活動におきましては、会員の皆様、そして堀井鉄工様・北日本放送様の多くの従業員の方々にも参加いたしました。心より感謝申し上げます。

今後におきましても、微力ではありますが富山神通ライオンズクラブの発展に努めてまいります。

一年間ありがとうございました。

きました。本年度の会長スローガンにもある「相互理解と絆」をテーマにメンバー全員が関わり合いをてる参加型の催しものとして取り組ませていきました。神通ゴスペル隊にご参加くださいました皆様がた、ブルゾンあきら、にゃんこスターを演じて下さり、会場を微妙に盛り上げて下さいました特定の方々に心より感謝いたします。まあまあグダグダでゆるい感じの仕上がりでしたが仲間内であれだけ出来れば御の字かな。ありがとうございました。

10月 街頭献血活動(ファボーレ)



12月 Xmas家族例会(ボルファートとやま)



PHOTO NEWS

6月

年次例会(よし原)



4月

花見例会(第一ホテル)



1月

新年例会(よし原)



2018年度会長就任に寄せて



次期会長

L. 永井 秀宗

次年度三役ご挨拶



次期幹事
L.T.

L. 今村 知代

一年間の任期を終えて

2017年7月よりライオンズ・テーマの任期を1年間させていただきました。

入会してまだ5年でしたがこれまで微力ながらお手伝いさせていただいた事柄が実はこんな大きな仕組みで出来上がっていたのだということを知り、これまでライオネルズを築かれた先輩方々の努力、歴史と伝統に触れる機会を得ることが出来ました。勉強足らず故、会長・幹事・会計・T.T.そ

周年という節目の年に会長を拝命し務めさせて頂く事になり、身に余る光栄と感じると共に、責任の重さを痛感しております。国際協会も一〇二年目を迎える大きく変化する中、これまで積み上げてきた歴史、諸先輩方への敬意と感謝を忘れずに、時代に即した新たな一步が踏み出せたらと思います。

今年は共に歩んできた地域への貢献とともに、半世紀にわたる奉仕活動の軌跡を残し、メンバーひとりひとりの記憶に残る一年となるよう、皆様と一緒に団結して活動を行なつていただきたいと考えております。

また、CN五十周年記念式典も大会委員長を初め皆様のご協力を賜りながら、節目の年に相応しい式典にしたいと思います。

会員の皆様のご協力何卒お願い申し上げます。



次期会計

L. 坂井 博文

2018年度会計を任命されて

五十周年という節目の年に、3役である会計を任命され少々緊張しております。会計の活動内容はわからないことが多いのですが、手探り状態でしようけど確実にこなしていくべきだと思います。仕事の関係で全てうまくとはいえないかもしれません、行事の多い年度でもありますので、永井次期会長、今村次期幹事を1年間サポートしていくことを思つております。

10月 ライオンズデー(ファミリーパーク)



地区100周年記念
事業委員会終了

100周年記念・LCIF委員長
L. 鋤田 博紀



この6月で
地区役員・地区委員会終了
することになりました。

これもひとえに皆様のご協力のおかげと謝申し上げます。

また、地区記念誌発行にあたつてもご協力頂きありがとうございます。

アミリーパーク環境整備事業の効果を確認するため竹林整備などを一旦休み、園内を美しい花で飾る事業を行い、100周年

記念事業の最後の年を締めくくついていただきました。

3年間にわたり誠にありがとうございました。

編集後記
一年間の活動を終えて



ライオンズ情報委員長
L. 矢郷 允康

会長であらせます林一博さんから、ライオンズ情報委員長をやりなさい、と御命令を受けました。しかし御拝命致しましたが、何等役に立たず、大変申し訳なく思つております。

小生も、後期高齢者になり、頭の回転が悪くなり、やらなければいけないと思つてゐるのにすぐに忘れてしまい、大切な場面の写真撮影等が出来なかつたと思います。

そんなボケ老人を、それとなくフオローリして下さった、作村ライオン、今村ライオン、ありがとうございました。

WHERE THERE'S A NEED
THERE'S A LION

SINCE 1917



富山神通ライオンズクラブに入会して New Members



L. 二口 洋

4月から
歴史ある富山

神通ライオンズクラブに入
会させていた

だきました北

日本放送の二口です。

会社では販促事業部という部署の部長をしています。コンサートや落語、THEドライブなどをしている部署です。「W.E.SERVE」のモットーの元、自分を磨いていきたいと考えています。

今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願いします。



L. 松田 征俊

私のような

若輩者が神通ライオンズクラブ誕生50周年という節目のときに入会させていただけたこと大変な
れしく、そして光栄に思います。
今までよく耳にしていたのですがどういった活動をされて
いるのかわかりませんでした。諸先輩方からいろんな話を聞
きそれぞれが日々向上心を持つて活動されていることを知り私もその中でともに活動、
交流を深めたいと思いました。

公私においてまだまだ未熟な
私ですが今後の活動の中で多く
を学び、吸収し、人として大きく
成長できたらなと思います。



L. 松田 征俊

今年、歴史

森田幸です。いつもお世話にな
っています。50年の歴史の節
目に入会でき、C.N.50周年記念
事業の会場部会にも参加させ
ていただき良かったなどあり
ます。僕の好きな言葉は、リンカー

L. 村井 司



この度ご
縁がありま
して富山神
通LCに入
会させて頂
くこととな

りました。

有限の時間の中で、自分に出来ることを肃々とさせて頂き
ます。どうぞご指導の程を宜しくお願い致します。

本来ボランティア好きなの
ですが、今では引き受けすぎて
がんじがらめになつていてる自
分もあり、皆勤賞は厳しいかと
思います。

しかしながら、昨年逝去しま
した当社の吉野社長(当時の意
思を引き継ぎ、世の中の役に立
てるよう)に尽力して参ります。



L. 亀田 哲也

2018

年8月に入
会をさせて
いただきた
くお願い致
します。

と

していきます。

入会以前より仕事柄、各種夜
間例会などのお手伝いをさせて
頂いておりましたが、いざ自身
が入会し、例会出席や奉仕活動

などを通じ、その「ライオンズ精
神」の一端を、まだほんのわずか
ですが、学ぶことが出来たので
はないかと思います。

これもひとえにライオンズク
ラブの諸先輩方の教えがあり、
右も左もわからないところでの
救いを賜れたことが大きな活動
への意欲となつていています。感謝
申し上げます。

これからも様々なライオンズク
ラブの活動を経験することに
より、自身の中にも「ライオンズ
精神」が根付き、より大きな財産
となるように、積極的に行動、参
加をしていきたいと考えます
で、会員皆様のご指導を賜りま
すよう、宜しくお願ひ申し上げ

伝統と歴史ある神通ライオ
ンズクラブに恥じぬようライ
オンズ活動をしていきたいと
思いますのでこれからよろし
くお願ひいたします。

ゴルフもマージャンもできま
せんし芸もありませんが旅行と
か食べたり飲んだりは好きなの
で一ライオンとして楽しく過ご
せそうです。これからも宜しくお願ひします。

せんし芸もありませんが旅行と
か食べたり飲んだりは好きなの
で一ライオンとして楽しく過ご
せています。

2017年度富山神通ライオンズクラブメイン事業

森と水辺の生き物たちとの命のふれあい体験

ライオンズクラブ国際協会100周年記念事業フィナーレに向けて

平成29年8月26日(土)/富山県自然博物館ねいの里